



全力坂っ子!

坂瀬川小 学校だより
令和5年12月22日発行
第10号 文責:桜井祐子



2学期が終わります



つい先日12月に入ったかと思っておりましたが、あっという間に2学期の終わりを迎えます。今年は新型コロナウイルス感染症が5類となった5月から少しずつできることが増えた年でした。子供たちの様々な姿を保護者の皆様をはじめ、地域の方々にも見せることができたのではと感じております。本日、2学期の終業式を迎えることができましたことは、保護者の皆様、地域の皆様の、本校への教育活動に対するご理解とご支援の賜と感謝しております。

さて、明日からは冬休みです。17日間の休みです。例年より少しだけ長い休みです。年末年始という大きな節目を感じつつ、楽しく有意義に過ごしてほしいと思います。終業式には注意を促しますが、「交通事故」「火の事故」「不審者事案」「感染症対策」などの事故防止については、家庭・地域の見守りが欠かせません。健康で安全・安心な冬休みとなりますよう、ご協力をお願いいたします。よいお年をお迎えください。

終業式の話

《こんな冬休みに》

○「いろんな経験を」

冬休みには、年が変わるという大きな節目があります。少しずつ様々な取組が再開されることと思います。このときにしかできない体験を多くしてほしいと思います。季節感や年末のせわしさなど、肌で感じる経験をしてほしいと思います。

○「たくさん手伝う」

家族や地域の一員として、たくさんお手伝いをしてください。年末年始は特にその機会も多いと思います。お手伝いを褒めてもらうことで、子供たちは自己肯定感(人の役に立つ喜び)を感じます。このことが子供たちの心を育てることにつながります。ボランティアが上手な坂っ子です。期待しています。

○「1月9日に必ず学校で会う」

3学期の始業式は1月9日です。この日にまた子供たちに会いたいです。おそらく今よりもっと寒さが増していると思います。少しやり残したことがあっても、気分が乗らなくても、まずは学校に来て、友達や先生たちに会いましょう。そのために、冬休みの間も、学校へ行っているときと同じように生活をする、規則正しい生活と計画的な学習ができるよう、頑張ってください。

◎ご家庭におかれましても、このことを参考にいただき、安心安全で有意義な冬休みとなりますよう、ご指導いただけると幸いです。

なお、冬休み中の12月29日から1月3日まで学校閉庁です。職員は出勤しませんので、万が一、事故や感染症への感染等の緊急連絡がありましたら、学校指定のアドレスまで電子メールでお知らせください。(アドレスは学校ホームページにも掲載しています。)

子供たちの学び

～授業参観・学級懇談会～

12月1日(金)に、授業参観と学級懇談会を行いました。平日にもかかわらず、多くの保護者の皆様にご参加いただき、大変ありがたく思います。学年ごとに、楽しみながら、集中して学習している子供たちの様子を見ていただけたのではないかと思います。学級懇談会では、今学期の学級の様子などを報告させていただきました。いただいたご意見を大切に、子供たちが充実した学校生活を送ることができるよう、職員一同取り組んでいきたいと思っております。



校内持久走大会 応援ありがとうございました

11月21日(火), 11月にしてはちょっと暖かい気温でしたが, 絶好のコンディションのもと, 校内持久走大会を行いました。子供たちは, 文化展の作品作りが終わって少し経った10月下旬から練習を始めました。ぴかぴか元気委員会の企画で, 持久走カードが4種類発行され, 自主練習や試走をするごとに色を塗りながら達成感を積み上げ, 体力もつけていきました。当日は, 低学年(1km)→中学年(2km)→高学年(3km)の順番に木場方面のコースを使って走りました。沿道には, たくさんの保護者の皆さん, 地域の皆さん, 保育園の子供たち, 先生方が出てくださり応援をしていただきました。PTA 役員の皆さんには, 安全に競技ができるよう, 途中監察にご協力いただきました。子供たちは, その声援に後押しされ, 最後まで走りきることができました。全ての子供たちが参加したこと, そして最後まで完走することができたことは本当に素晴らしかったです。ご家庭で励ましのお声かけをいただいたり, 食事や睡眠等, 健康に留意して下さったりしたことは子供たちにとって大きな成果につながりました。ありがとうございました。子供たちの順位ごと, 事前に設定した目標タイムや毎日練習をして持久走カードを色で塗りきったことに対しても賞状が送られました。中でも3人の児童は歴代の記録を更新しました。この短い期間で体力はもちろんのこと, 心の面でも大きく成長を見せてくれたことがとても嬉しかったです。



《初めて走った1年生の感想から:一部抜粋》

○れんしゅうよりはやかたから, よかたです。

○いつもは□ふんだったけど, ほんばんは□ふんではよくなっていたから, うれしかったです。



全力坂っ子～勉強 協力 ボランティア～

上の標題は, 今年度の児童会スローガンです。2学期は, 子供たちが過ごす1年の学校生活の中で一番長い学期でした。2学期も, 勉強に, 運動に, 文化面に, 人との関わりをもちながら, 全力で頑張ってくれました。6年生を中心とし, 子供たちが一致団結して取り組んでくれることは, 学校を元気にしてくれます。この調子で, 3学期も, よりパワーアップした姿を見せてくれることを期待しています。

児童会の提案で取り組んだボランティア大賞。縦割り班で朝から協力して取り組んでくれました。



3年生以上の学年が対象の熊本県学力・学習状況調査。これまでの学習の定着状況を見る調査です。時間いっぱい懸命に頑張りました。1・2年生も標準学力調査に力一杯取り組みました。

<今後の主な予定>

※場合により変更の可能性もあります。

1月9日(火) 第3学期始業式

1月22日(月)～ 給食記念週間

1月26日(金) 中学校体験入学

2月1日(木) 新1年生体験入学

2月18日(日) 坂っ子フェスティバル・PTA 総会・学級懇談会

<坂瀬川小学校ホームページ QR コード>

学校からのお知らせや子供たちの様子などをホームページ上でもお知らせしています。使用している画像は解像度をできるだけ下げているため, 多少見づらいかもかもしれません。右のQRコードをスマートフォンで読み込んでいただくと, ご覧いただけます。インターネットで検索をかけても閲覧することができます。

